
平成25年度　建築士試験監督

平成25年度　建築談議
平成26度 建築相談員募集

平成25年度通常総会の報告

挨拶 設計

Q＆A パネル

研　修　会

小学生夏休み建築体験
平成25年8月17日

支部長　中山栄一郎

（第1回）建築法令研修会
平成25年6月22日

平成25年度　建築家講演会
平成25年6月10日

平成26年3月15日（土）予定「グランドゴルフ大会」

（第2回)姫路球場現場見学
会　平成25年7月11日

（第4回）デザイン研修会
平成25年12月11日

（第3回）ＬＥＤ照明研修
会　平成25年8月22日

第１５回建築子供プログラム白鷺小
学校　平成25年10月11日

新入会員
「上中さんの一言」

ホームページについて
姫路支部からの情報はもち
ろん、他支部や各行政から
の事業案内・報告等
最新の情報を発信していま
すのでご利用下さい。

メーリングリスト

http://haa-himeji.com/

変更及び新規加入の方は事
務局までお知らせ下さい。

今年の親睦事業

島根研修見学会 平成25年10月
19日-20日

山へ行こう「岡山の森林見学ツ
アー」平成25年11月30日

本年も宜しくお願い致します

公益社団法人兵庫県建築士会 姫路支部

ご挨拶

明けましておめでとうございます

青年部会研修見学会（白川郷～明治村）

平成25年9月28日～29日

姫路球場の工

事現場を鹿島

建設の近藤所

長の説明を受

けながら見学

しました。

ＬＥＤ照明につ

いて知識や照明

デザインの手法

を得る研修会を

開催しました。

竹中工務店
内海慎介氏を

お招きしデザ
インの勉強会
を開催いたし

ました。

昨年４月に入会後、早速活動に参
加させていただき有難う御座いま

した。特に白川郷研修会・山本理
顕先生講演会が印象に残っていま
す。今年も宜しくお願いいたしま

す。 （上中 祥暢）

５、６年生１９６名は、活発に取り

組み、この体験学習を楽しんでいま

した。私達スタッフは、新しいイエ

ロージャンパーで向かいましたが、

当日の蒸し暑さにくじけそうでした。

磯崎新氏設計の奈義町現代美術館見学後、岡山県
西粟倉の森林に入り、伐採現場から製材加工現場

を見学し、木材の特性や製造過程を学びました。

島根県（出雲～石見銀山周辺）の建築作品の

研修見学会を行いました。天候の心配された

日程でしたが、幸い雨の合間に１３作品の建

築物と、２つの地域を見ることが出来ました。

長い歴史を感じさせる土地柄のせいか、建築

物にも同じように歴史を感じながら、「残っ

ていく建築物」・「地域の人々が残そうと思

う建築物」について考えさせる研修見学会で

した。

（お問い合わせ）
建築士会姫路支部 事務局

〒670-0953

姫路市三条町1-31

姫路建設会館

mail 
himeji@hyokenkyo.or.jp

日 時：平成２5年5月11日（土）15：00～16：00

場 所：ホテル姫路プラザ ２階

委任状60名、出席31名、合計91名

今回は横浜から山本理顕氏を迎えての講演
会となった。内容は「地域社会圏主義」と

題して「一住宅＝一家族」モデルからの脱
却など今後の建築が向かうべき方向性が見
えてきたように思います。また建築士会の

役割など色々ご指導いただきました。講演
会終了後は、山本先生を交えての懇親会な
ど夜遅くまで貴重な時間を過ごすことが出

来ました。

すーごく好評でしたので、今年も楽しくプレーしましょ
う！ご夫婦で・お子様と・お友達と・・・ご参加お待ち

しています。場所：「エコパークあぼし」 姫路市網干
区網干浜

今年は４月に消費税が増税されますが、先
行きは不安ですね。さて、姫路支部では必ず
メリットがある、参加して楽しい、充実感溢
れる事業を心がけています。話題や情報の共
有は気分転換にもなります。事業には身近な
方もお誘いいただき、是非、ご参加ください。

支部では姫路市市民相談に協力して、建築相談を担当して

います。有志で担当してきましたが、皆様にもご協力いた

だきたく、平成26年度の相談員（ﾎﾞﾗﾝﾃｲｱ）を募集します。

１回でも２回でも結構です。ご協力頂ける方は2月末まで

に事務局へご連絡ください。毎月第４木曜日13：30～

16：30市役所１階市民相談ｾﾝﾀｰ。支部から交通費相当と

して１回1,000円をお支払します。

2005年にスタートして10年間、100回を
目指していましたが、現在75回で休止して

います。一冊の本について皆で語り合うこと
を続けていくことで、姫路にも建築を真剣に
議論する場が根付くと信じて続けてきました。

8年近く継続しましたが、どうも難しいよう
です。現在、違った進め方の建築談議を模索
しています。

増築等に関わ

る法規制につ

いて研修しま

した。

支部活動を模索しています。
皆様の積極的なご提案お待
ちしております。

子供達に建築をもっと身近に感じてもらう

ため、住宅建築模型を作成してもらいまし

た。子供たちの真剣な取り組みに充実した

事業となりました。

歴史的建築物及び集落の見学会を開催しま
した。歴史的価値のある建築物や集落の保

存の重要性等を学びました。両日とも晴天
に恵まれ、大変有意義な研修旅行となりま
した。

平成25年二級建築士試験合格者数２０６名、
一級合格者数166名、木造合格者数8名。

平成２６年建築士試験実施（予定）。受付会
場：エクセル山手４階、二級・木造4/10～
4/14、一級 5/8 ～5/12。試験会場：神戸市

外国語大学、二級 学科7/6二級製図9/14、一
級・木造学科7/27、一級・木造製図10/12


